

Tres líderes educativos de Ñuble son reconocidos entre los 30 más destacados

EDUCACIÓN. *Docentes galardonados pertenecen a establecimientos de Chillán y Coelemu.*

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

El Premio LED 2025 (Liderazgo Educativo Directivo), organizado por Impulso Docente, en colaboración con Fundación Mustakis y El Mercurio, distinguió a 30 directores y directoras de colegios y jardines infantiles de todo el país. En esta tercera versión, Ñuble brilló con fuerza al contar con tres representantes entre los galardonados, quienes hoy destacan a nivel nacional por su compromiso y visión en distintos ámbitos de la educación.

Los premiados fueron: Carmen Aurora Villa Valenzuela, directora de la Sala Cuna y Jardín Infantil Buen Pastor de Chillán, reconocida en la categoría Educación Inicial; Daniel Gustavo Almonte Puentes, director del Colegio Bicentenario Padre Alberto Hurtado de Chillán, galardonado en la categoría Aprendizajes base y resultados académicos. En tanto, Jonathan Hernández Palma, director de la Escuela Villa Jesús de Coelemu, distinguido en la categoría Convivencia, salud mental y vida saludable.

Los tres fueron seleccionados entre más de 1.500 nominaciones recibidas desde todas las regiones de Chile, lo que refleja el prestigio que ha



DOCENTES ÑUBLENSINOS GALARDONADOS CON PREMIO LED EN DIVERSAS CATEGORÍAS FUERON JONATHAN PALMA, CARMEN VILLA Y DANIEL ALMONTE, RESPECTIVAMENTE.

alcanzado este reconocimiento en sus tres ediciones. El galardón destaca a líderes escolares que, con compromiso y visión, impulsan mejoras significativas en la enseñanza y en la vida escolar de sus comunidades.

“Celebramos con enorme alegría a estos 30 ganadores y

su diversidad, porque en cada uno de ellos se refleja la fuerza transformadora del liderazgo directivo. Reconocer su labor no solo es un homenaje, sino también un llamado a poner en el centro a quienes impulsan a sus comunidades educativas hacia mejores aprendizajes”, señaló Bernar-

da Yuraszcek, presidenta ejecutiva de Impulso Docente.

Por su parte, Domingo Errázuriz, director ejecutivo de Fundación Mustakis, destacó: “Los 30 premiados LED 2025 son un testimonio y ejemplo de líderes directivos transformadores de la educación chilena. Gracias a su li-

derazgo, visión e innovación representan a comunidades educativas comprometidas por despertar talentos y capacidades”.

Además del reconocimiento público, los galardonados se integran a una red nacional de excelencia, donde comparten experiencias,

buenas prácticas y espacios de formación que fortalecen su impacto en la educación del país.

La ceremonia de premiación se realizará el próximo 16 de octubre y será transmitida a todo Chile a través de Emol TV y el canal de YouTube de Impulso Docente. **CS**